

2020-04-30

## Disminuirá 25% el precio del gas natural: Expo Oil and Gas Virtual

Autor:

Género: Nota Informativa

<http://www.emprefinanzas.com.mx/?p=50127>

Ciudad de México, 29 de abril de 2020.

Por: Juan García Heredia

En 2020 el precio del gas natural bajará 25 por ciento con respecto a 2019 y seguirá siendo la principal fuente de energía en México y el resto de América del Norte, en medio de la crisis económica derivada de la pandemia del coronavirus.

Lo anterior es según informes dados a conocer en la Expo Oil and Gas Virtual realizada este miércoles, donde el analista independiente del sector energético, Arturo Carranza, dijo: «La expectativa es que con esta crisis a nivel global, el gas natural continúe siendo la energía de la transición».

«Estimaciones del Banco Mundial sugieren que el precio del gas natural caerá 25 por ciento en el 2020, con respecto al 2019», recalcó el investigador durante el quinto de ocho paneles programados en línea, debido a la cuarentena por el coronavirus. Estas reuniones de la Expo virtual, se llevan a cabo los miércoles de cada semana y sólo faltan tres.

De acuerdo con Arturo Carranza, la reducción de precios en el gas natural es relevante porque ello indica que continuará siendo la principal fuente de energía de transición por sus importes bajos y estables.

«En Norteamérica seguirá registrando los precios más bajos y estables, independientemente de que en Estados Unidos habrá una reducción en la producción de gas natural, producto de la coyuntura que ha generado en la industria petrolera la crisis sanitaria», expuso en el evento encabezado por la coordinadora de Asuntos Externos de la Asociación Mexicana de Empresas de Hidrocarburos, Selene González Terrones.

Por otra parte, Arturo Carranza, quien actualmente es asesor de un Consejero Independiente de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), mencionó que las energías renovables son una apuesta que debería ser tomada muy en serio, para salir más rápido de la crisis económica y para construir una nueva realidad energética «no sólo en el mundo sino aquí en México».

En la plática denominada «Las petroleras y las energías alternativas», efectuado en el marco de la citada expo virtual organizada por Oil & Gas Alliance, también participaron el director de Asolmex, Israel Hurtado, así como el presidente del Consejo de Administración del Grupo IDESA, Patricio Gutiérrez.